

## Danramil 07/ Ngablak Memimpin Secara Langsung Upacara Hari Lahir Pancasila

Agung widodo - [MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM](http://MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM)

Jun 1, 2024 - 14:53



*(Foto Dokumen): Danramil Ngablak Kapten Inf Supriyatno Pada Sabtu 1 Juni Saat Memimpin Pelaksanaan Upacara Dalam Rangka Memperingati Hari Lahir Pancasila di Madrasah Ibtidaiyah Terpadu Desa Ngablak*

MAGELANG - Danramil 07/ Ngablak Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Supriyatno secara langsung memimpin Upacara hari lahirnya Pancasila bertempat di halaman Yayasan Annur Sowijaya Madrasa Ibtidaiyah Terpadu (MIT) Dusun Kuncen, Desa Ngablak Kecamatan Ngablak. Sabtu, (01/06).



Dalam sambutannya, Danramil Kapten Inf Supriyatno menyampaikan, Pancasila merupakan dasar Negara, Ideologi Negara dan Pandangan hidup Bangsa yang di gali oleh para pendiri bangsa dan merupakan suatu anugrah yang tiada tara dari Tuhan Yang Maha Esa untuk bangsa Indonesia.

"Mari kita semua berusaha mengenang dan merefleksikan momentum sejarah dimana pendiri bangsa berhasil menggali nilai-nilai fundamental bangsa Indonesia," ucapnya.

Danramil juga menyebutkan, diperlukan kesadaran dan pemahaman untuk saling menghormati, saling berkerja sama, bergotong- royong dalam menyelesaikan permasalahan-permasalahan yang ada.

"Berkat Pancasila yang berkeadilan dengan nilai-nilai Pancasila ke dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara serta toleransi, gotong-royong keberagaman yang membawa bangsa Indonesia pada gerbang kemajuan dan kemakmuran, di era globalisasi teknologi serta informasi sekarang ini "paparnya.

Memperingati hari lahirnya Pancasila ini mengingatkan kembali kepada kita tentang beratnya perjuangan para pahlawan untuk memerdekakan negara yang kita cintai yakni NKRI.

"Karena tanpa tetesan darah dan keringat mereka, mustahil kita dapat menikmati kehidupan yang sekarang ini," pungkasnya.

Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila dihadiri oleh Danramil 07 Ngablak Kapten Inf Supriyatno, Kepala Sekolah MIT Annur Nasrudin, Babinsa Desa

Ngablak Peltu Komarudin, seluruh guru dan staf serta 135 siswa -siswi MIT Annur.

Pada pelaksanaan upacara memperingati hari lahirnya Pancasila dilaksanakan dengan penuh hikmat dan tertib.

Redaktur: Sertu Gunawan